

## **APM – mercredi 03.04.2019**

### **NOUVELLE-AQUITAINE: Poitiers: plus de 370.000 € versés au CHU par le fonds Aliénor depuis sa création**

POITIERS - Le fonds de dotation Aliénor octroie un don de 141.545 € en 2019 à trois projets de recherche du CHU de Poitiers, faisant grimper à 371.237 € le total des attributions à l'établissement depuis la création du fonds en 2016, a-t-il indiqué mercredi dans un communiqué.

Ce don de 141.545 € du fonds de dotation a été voté le 26 mars en conseil d'administration, est-il précisé.

Il se décline en 89.500 € octroyés à des travaux de recherche effectués à partir de cellules souches sur la dégénérescence maculaire liée à l'âge (DMLA), 31.945 € pour une étude clinique sur l'évaluation d'une technique d'imagerie innovante (OCT) destinée à la pose de stents coronaires, et 20.100 € donnés à "Vie la santé", une maison de santé consacrée à la prévention ouverte par le CHU fin 2018 (cf [APM SAN1PL22JG](#)).

Le fond Aliénor, dont Jean-Pierre Dewitte, directeur général du CHU, est le président, s'est fixé une "mission de promotion, de soutien et de développement de la recherche en santé et de l'innovation médicale", est-il rappelé.